

Nota de prensa

eBox Platform 1.4 - nueva versión estable del servidor Linux para PYMEs

Nota de prensa: eBox Platform 1.4 - nueva versión estable del servidor Linux para PYMEs

Fecha de publicación

4 de febrero, 2020

Resumen

eBox Technologies anunció hoy la disponibilidad general de eBox Platform 1.4, una nueva versión estable del servidor Linux para pequeña y mediana empresa

eBox Platform 1.4 introduce opciones de SaaS (Software como Servicio), tales como la realización de copias de seguridad remotas o llamadas VoIP de bajo coste a teléfonos móviles y fijos

(Zaragoza, España) eBox Technologies anunció hoy la disponibilidad general de eBox Platform 1.4, una nueva versión estable del servidor Linux para pequeña y mediana empresa. Además de incorporar una serie de nuevas características y mejoras, eBox Platform 1.4 introduce - por primera vez - opciones de SaaS (Software como Servicio), tales como la realización de copias de seguridad remotas o llamadas VoIP de bajo coste a teléfonos móviles y fijos de todo el mundo, convirtiendo a eBox Platform en una opción de servidor cada vez más atractiva tanto para las PYMEs como para los proveedores de servicios TIC enfocados en el mercado de las PYMEs.

"Creemos que la nueva versión 1.4 de eBox Platform es un gran paso adelante hacia nuestra meta de ofrecer el mejor servidor basado en Linux para las pequeñas y medianas empresas" dijo Ignacio Correas, Director Gerente de eBox Technologies. "Ahora no sólo ofrecemos una completa funcionalidad de servidor y un mejor entorno para proveedores TIC para prestación de servicios a través de eBox Control Center, pero también hemos integrado en eBox Platform una serie de servicios de suscripción en la nube, uniendo en una tecnología común el potencial del código abierto, SaaS y computación en la nube. Por la primera vez, las PYMEs tienen la oportunidad de optar por una red informática profesional asequible y fácil de usar con una serie de servicios de red de primera clase que les ayudan a mejorar la fiabilidad y la seguridad de sus infraestructuras, mientras reducen las inversiones y los costes operacionales!"

Las dos novedades más importantes de eBox Platform 1.4 son el soporte para servidores LDAP maestro-esclavo y la sincronización de Microsoft Windows Active Directory. Además, las nuevas características incluyen un nuevo módulo de webmail, soporte PPPoE, soporte Multi-WAN para routers configurados por DHCP y/o PPPoE, nueva versión de Samba (3.4.5), actualizaciones dinámicas de DNS mediante DHCP y nuevo módulo de RADIUS. Además, la nueva versión también incorpora una serie de mejoras en los módulos de Correo, Impresoras y VoIP como



Nota de prensa

eBox Platform 1.4 - nueva versión estable del servidor Linux para PYMES

mejoras generales en la usabilidad.

eBox Platform 1.4, preparada para producción, está disponible para descarga en:

<http://ebox-platform.com/download/latest>

Para información adicional acerca de cómo actualizar, repositorio y changelog, consultar:

<http://trac.ebox-platform.com/wiki/Document/Announcement/1.4>

La siguiente versión estable de eBox Platform, 2.0, está prevista para julio de 2010.

Sobre eBox Platform

eBox Platform es un servidor Linux para pequeñas y medianas empresas que puede actuar como puerta de enlace (Gateway), gestionando las amenazas de seguridad (UTM), servidor de oficina, gestionando la infraestructura de red, servidor de comunicaciones unificadas o una combinación de estas. El desarrollo de eBox Platform se inició en 2004 y actualmente es una solución de nivel empresarial para administración de redes, que integra más de 20 herramientas de gestión de redes de código abierto en una sola tecnología. eBox Platform está incluido en Ubuntu desde el año 2007 y en la actualidad se estiman unas 40.000 instalaciones activas, 10.000 descargas mensuales y una comunidad activa de más de 2.000 miembros.

Más información sobre eBox Platform en:

www.ebox-technologies.com

www.ebox-platform.com

Sobre eBox Technologies

eBox Technologies, la empresa detrás del desarrollo de eBox Platform, es una empresa enfocada al canal que no sólo proporciona un servidor Linux para pequeñas y medianas empresas, pero lo que es más, permite que los proveedores de servicios gestionados (MSPs) y revendedores de valor añadido (VARs) puedan ofrecer una completa gama de servicios de gestión de red y externalización para las PYMEs en todo el mundo. Además de eBox Platform, eBox Technologies garantiza a sus partners soporte técnico y comercial, servicios, formación certificada y tecnologías que les proporciona una oferta completa de servicios gestionados.

Más información sobre eBox Technologies en: www.ebox-technologies.com

Para más información pueden ponerse en contacto con:

Heidi Vilppola, Responsable de Comunicación, eBox Technologies

E-mail: hvilppola@ebox-technologies.com

Teléfono: +34 627 71 60 65